
深读2015年1月24日 星期六
编辑胡正球 | 组版方芳 | 校对陈文彪 03

安徽广播电视
台、中安在线
等25日直播
省政协十一届
三次会议
开幕会

安徽省政协十

一届三次会议将于

1 月 25 日上午 9：

00 在安徽大剧院

召开。届时，安徽

广播电视台新闻综

合广播、公共频道，

以及中安在线、人

民网安徽频道、新

华网安徽频道等将

对相关议程进行直

播。敬请关注。

读者打“两会”热线，更关注养老金改革、禁放烟花爆竹、为孩子“减负”

“我给省长捎句话”十大民生话题热爆
互动方式：
邮箱：450255417@qq.com 757850139@qq.com

新浪官方微博：@市场星报 官方微信：scxb123

养老金制度改革，提高养老金不能搞“一刀切”；孩子们课业压力大，教育“减负”还得继续喊

下去……连日来，本报开通的“我给省长捎句话”“两会”热线关注度一直非常高，星报记者为您梳

理关注度较高的十大民生话题，并将把这些呼声带上省“两会”。 记者 赵莉 任金如

NO.1 提高养老金不能搞“一刀切”
党政机关、事业单位将建立与企业相同的基本养

老保险制度。在读者来电中，不少都是反映养老金制

度改革相关话题的。有读者建议提高企业养老金，要

和工龄长短和工资基数相结合。

NO.2 合肥市应全面禁止燃放烟花爆竹
“虽然放鞭炮可以增加节日气氛，但是燃放烟花爆

竹之后造成的噪音、环境污染等问题已经不容忽视。”

在“我给省长捎句话”两会热线中，全面禁放烟花爆竹

成为许多市民关注的话题。

NO.3 教育“减负”不能只是个口号
教育“减负”的口号已经喊了很多年，但实际“减

负”效果如何呢？读者建议减轻孩子负担，应改革教

师的考核机制。此外，还建议合肥多建设学校，少开

辅导班。

NO.4 公交出行要更人性更便利
一些大型商场附近没有公交站牌，还有一些站牌

线路设置不是很合理……一系列有关公交的话题也十

分集中。市民表示，公共交通是缓解交通压力的便捷

方式，应当优化公交资源，更人性更便利。

NO.5 全省医保联网结算早日实现
2014年7月起，安徽省启动基本医疗保险异地就

医联网结算工作，医保参保人员在省内定点医疗机构

就医，可在出院时即时报销结算。但是，不少市民反

映，现在到药店买药还不能实现异地实时结算。

NO.6 合肥倒闭企业的物业遗留谁来管？
市场经济，企业倒闭了，可它遗留下来的老宿舍、

老小区，缺物业管理、无法维修公共设施等问题，究竟

该由谁来管？到底该怎么管？读者希望政府能给个办

法，管管破产企业遗留小区的物业问题。

NO.7 噪音污染正在吞噬着我们的健康
交通拥堵、噪音污染、尾气污染等是“城市病”的典

型症状，噪音也成为了都市最主要的污染源。无处不

在、无孔不入的噪音公害仿佛幽灵般游荡的杀手，刺激

着都市人的听觉神经，一点点吞噬着我们的健康。

NO.8 合肥要永久文明而不要“面子”工程
文明创建，不是一项单纯的政府工作。创建不仅

让城市更美，更令百姓在城市变化的进程中，享受到更

多的生活福利。市民刁老师建议，文明创建办公室应

该永久设立，时刻自查合肥的文明程度。

NO.10 让4050也能“老有所养，老有所医”
“老有所养，老有所医”，这是每位市民的心声，更

是一些破产企业下岗职工、4050们最忧心的事情。不

少4050向星报记者倾诉：“我们年龄大了，也找不到好

工作，家庭负担非常重，不敢想未来怎么养老！”

NO.9 马路停车难该好好解决啦
合肥城市大了，车多了，停车就成了困扰许多市民

的一个大问题。家住五里墩附近的卓先生建议在五里

墩桥下建停车场，白天开放机关、社区等停车位，解决

城区停车难问题。


